

# Vivienda Fractal Design Define S Window

Al principio, el disco duro hacia mucho ruido. Si tiene el mismo problema, intente aflojar los tornillos un par de vueltas, debera colgar un poco en su canasta. El sistema de enfriamiento original no es perfecto: solo dos ventiladores, aunque de buena calidad. Su flujo de aire sopla bien el procesador, pero no es suficiente para las tarjetas de video calientes. Para justificar el caso, vale la pena decir que si coloca 3 buenos enfriadores como Thermalright X-Silent 145 por 1500 rublos en el panel frontal, se olvidara del problema de enfriar la tarjeta de video (140 mm) cubre el lugar inferior para el tocadiscos (no me caba ni 120).